

……日銀は5月21日の金融政策

決定会合で、昨年4月導入の大規模な金融緩和策の継続を全員一致で決めました。消費税引き上げの影響で、景気は一時的に落ち込んでいますが、この夏ころには回復軌道に戻るとの見解のようで、いかなれば「緩やかな回復を続けている」というのが日銀メンバーの大方の見方。重要な課題は建設業や飲食業で広がって来ている人手不足。専門職ないしはそれに近い業務では、そう急に人を集められない。やはり人材育成の場合は成長戦略の上で必要ですね。

……その道のプロ、つまり専門家は貴重な存在。ところが大阪市が最近始めた校長の公募制度。民間出身のある男性校長、昨年4月から小学校に着任したが良いが、まあお休みの多いこと。体調不良を理由に頻繁に有給休暇を取る。4月から5月20日までの勤務日数計32日のうち17日も欠勤、早退なども計9日というからあきれた話。この校長。3月に卒業生の記念品代として集めたPTA会費約13万円を校外に持ち出し、調査の対象になっているとか。市長

が例の、思いつきの橋下、彼主導の公募制は一向に役に立っていないようです。

……専門職といっても色々な人間がいるもので、駅のエスカレーターで女性のスカートの中を盗撮したとして、大阪府迷惑防止条例違反の疑いで警察に現行犯で逮捕された男(34)は現役の大阪国税局職員でした。この男、実は大阪弁護士会に所属する弁護士で、昨年7月、専門職として約2年の任期で国税局に採用されたそうです。弁護士資格が泣こうというもの。女性は、エスカレーターの下段に立つ男が、しゃがみ加減でスカートの下にスマートフォンを入れていたのに気づき、男の腕をつかんで取り押さえ駅員に。弁護士で税務職員の専門職も文字通り「形ナシ」の態とはこのこと。

……道端に放置された犬のふん。だれが見ても不愉快な「代物」。あんな都市で対策として「犬税」を導入しようとして検討しました。1匹当たり約2000円を徴収、約1000万円の税金を見込みました。この市の飼犬登録(2013年度末)が5232匹、実際は約8900匹とか。これではシステム構築費や人件費が、

税金を上回る2600万円もかかるとの試算。結局「犬税はやめた」。高給取りの有識者やら市職員が何回も会議を開いて検討するテーマですが、かね「犬税」づくりに職員2人ほどの首を切つたら済むことでしょうか。

……全国の警察で働く女性警察官は、今年4月1日現在、1万9856人とか。全警察官に占める割合は7・7%で、警部以上の幹部は5年前の約2倍だそうです。「女性の力が必要な職場は多い。保守的なイメージが強い警察が率先して女性を登用することで、社会にも良い影響を与えられるのでは」と担当者。女性の社会的登用が叫ばれて久しいのですが、警察など司法の分野は未だ遅れているようです。警察庁は2023年まで女性の割合を約10%に引き上げる計画。若い女性警察官がさっそうと制服に身を固めて朝晩町中を巡回する。見た目にも楽しく、町全体が明るくなりそう。男だらけの警察署の中へ、たとえ用事があっても「足がすくむ」と敬遠するのが一般の市民感覚。女性警官が増えれば、なんでも気軽に相談に行ける。これこそ安全、安心の町づくり。

月刊公論 MONTHLY
KORON

7月号 第47巻7号

平成26年7月1日発行 毎月20日発売
本体価格848円(税別) 送料84円

発行人
発行所

大 中 吉 一 編集人 田崎義信 土井正彦
株式会社社界通信社
〒160-0008東京都新宿区三栄町25ボナフラワービル
TEL.03-5379-5611(代)、FAX.03-5379-5616

印刷所
取次店

株式会社廣済堂
トーハン/日本出版販売/大阪屋/栗田出版販売

●直接ご購入をご希望の方は、本社までお問い合わせ下さい。
●万一、乱丁、落丁などの不良品がございましたら、お取り替えいたします。